



<報道関係者各位> プレスリリース

2024年11月吉日

一般社団法人 日本バーテンダー協会

一般社団法人 日本バーテンダー協会
浅倉 淳常務理事、平野 祐関西本部相談役
卓越した技能者「現代の名工」を受賞



2024年11月8日(金)、令和6年度の厚生労働大臣表彰・卓越した技能者(現代の名工)が発表され、当会(一般社団法人 日本バーテンダー協会) 浅倉 淳 常務理事と平野 祐 関西本部 相談役がこの度、受賞しました。バーテンダーとしては7人目、当会としては、お二人を含め、6名の方が現代の名工を受賞されており、非常に名誉な受賞となりました。

浅倉常務理事、平野関西本部相談役の技能功績の概要として、以下の通り厚生労働省のページにて発表されています。

<https://www.mhlw.go.jp/content/11806001/001166827.pdf>

<浅倉 淳氏 受賞理由>

全国技能競技大会の優勝者で、卓越した技能を有しており、特に氷に負荷をかけずバースプーンを回転させ、カクテル調合をするステア技法に優れている。また、カクテルの成り立ちと名称の由来に造詣が深く、豊富な酒類知識を有している。(一社)日本バーテンダー協会の理事として、技能競技大会の大会委員長、大会審査委員を長年務め、後進技能者の指導育成と調酒技術の伝達と向上に精励講習会講師として、一般消費者への正しい飲酒知識の普及と業界の認知拡大に尽力している。

●浅倉 淳氏 受賞コメント

この度は、令和6年度『卓越した技能者（現代の名工）』という名誉ある賞をいただき、身に余る光栄です。本当にありがとうございます。これもひとえに、協会の諸先輩方とお客さま皆様からのこれまでのご指導とご支援のおかげと感じております。今回、ご推薦をいただきました酒向前会長、上野会長、申請書類作成にあたり多大なるご尽力を賜りました岸相談役、加藤事務局長に深く感謝申し上げます。これからも今回の表彰を糧とし、協会の発展に貢献できるよう努力してまいります。

今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

<平野 祐氏 受賞理由>

カクテルや洋酒等の調酒に長年従事し、培った優秀な技能知識を有している。中でも、お酒のほか副材料の特徴を瞬時に見分けるとともに、シェーカーの中で混ざり合う材料の音を聞き分け、ジェーキングのあらゆる技法を巧みに操ることで、温度を下げつつ、美味しさのピークを判断する技能に極めて優れている。この技能により、カクテルコンペティション・技能競技大会で多数表彰されている。競技大会の技能指導や審査員にも従事し、世界大会グランプリ受賞者を輩出し、育成に功績を残している。

<平野 祐氏 受賞コメント>

この度は、厚生労働大臣より令和6年度『卓越した技能者(現代の名工)』を受賞できましたこと、大変うれしく感じております。日本バーテンダー協会に入会させていただき37年目を迎える年に、この受賞は身に余る最高の栄誉でございます。これもひとえに、一般社団法人日本バーテンダー協会をはじめ、関係者各位のご指導、ご尽力の賜物と心より感謝申し上げます。この度の受賞の感激を深く心に受け止め、身を引き締めて業界、協会の発展に一層の努力をして参る所存でございます。今後とも一層のご指導を賜りますよう、お願い申し上げます。

<現代の名工とは>

卓越した技能者を表彰することにより、広く社会一般に技能尊重の気風を浸透させ、もって技能者の地位及び技能水準の向上を図るとともに、青少年がその適性に応じ、誇りと希望を持って技能労働者となり、その職

業に精進する気運を高めることを目的としています。昭和 42 年(1967 年)に創設された制度で、今年度は 138 名が受賞しました。当会では、お二人を含め、6 名の方が現代の名工を受賞されており、非常に名誉な受賞となりました。

<お問い合わせ・取材申込み先>

一般社団法人 日本バーテンダー協会

広報局長 中野 陽介 btd@bartender.or.jp